A falta de Bin Laden sólo quedará Bush en la lista de los iefes del terror.

OLA Jornada

DOMINGO 24 DE SEPTIEMBRE DE 2006

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE | DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER |

Clérigo acusado de pederastia dirige en Jalisco centro educativo

□ Documenta organización no gubernamental más de 40 casos de curas que abusaron de menores

EMIR OLIVARES Y GABRIEL LEON

Decisión soberana de delegados, no reconocer a Felipe Calderón: Encinas

☐ Reivindica el derecho de los servidores públicos a participar en el Frente Amplio Progresista

ANGEL BOLAÑOS

La Viena del siglo XIX, cuna de la modernidad: José María Pérez Gay

☐ Imparte conferencia magistral en el paraninfo de la UdeG

JUAN CARLOS PARTIDA, CORRESPONSAL

semana

columnas	
NAVEGACIONES • PEDRO MIGUEL	4
DOMINGO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
A LA MITAD DEL FORO • LEÓN GARCÍA SOLER	8
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	18

opinión	
José Agustín Ortiz Pinchetti	6
Ulrich Brand	20
Antonio Gershenson	20
ROLANDO CORDERA CAMPOS	21
GUILLERMO ALMEYRA	21
Angeles González Gamio	34
Bárbara Jacobs	5a

EJE CENTRAL Un puñado de polvo

transcurrido la tercera parte de su vida desde la mañana del domingo 24 de noviembre en que los escombros del hotel Regis volaron transformados en una nube de polvo cegadora y amenazante. La detonación dispersó a los curiosos que observaban las maniobras desde la esquina de Balderas y Juárez. Atropellándose, gritando, huyeron hacia Reforma. El caudal de cenizas avanzaba en la misma dirección como un río ávido de recuperar su cau-

La multitud empujó a Mauricio hasta las puertas de la Lotería Nacional y allí se mantuvo expectante, con el aliento contenido, como el público que en el circo observa un acto de escapismo o de prestidigitación. Poco a poco la nube se convirtió en una niebla que lastimaba los ojos y hacía estornudar. Se escucharon comentarios: "Quedamos todos blancos. Parecemos fantasmas". Los curiosos empezaron a sacudirse las ropas y las cabelleras

CRISTINA PACHECO

A espaldas de Mauricio un muchacho dijo: "Aída, parece que te salieron canas. Ahora ya sé cómo te verás cuando seas viejita". Ella le respondió: "Uh, faltan millones de años". Mauricio sintió curiosidad hacia la pareja, pero no se atrevió a mirarla -no tenía derecho a entrometerse en la visión que los enamorados tenían del futuro y se limitó a deducir que Aída era muy joven, tanto como para pensar que faltaban millones de años para que ocurriera lo que siempre sucede más pronto de lo que deseamos. El recuerdo de Margarita lo asaltó. Un año atrás, durante una de sus últimas conversaciones telefónicas, ella le comentó que iba a cumplir 20 años. "¿Cuándo?" "Falta mucho: el 19 de septiembre". Mauricio subrayó la fecha en su agenda.

П

El 18 de septiembre, como siempre que iba a viajar a la ciudad de México, la llamó al hotel Regis, donde ella era telefonista. Fue directo: "Mañana es su cumpleaños. ¿Qué le parece si lo celebramos juntos?" La sintió contener el aliento y temió haberla asustado: "¿La molesté?" Ella tardó unos segundos en responder: "No, pero me sorprendió que usted se acordara". Mauricio comprendió que la había halagado: "Para lo que me interesa tengo buena memoria. Recuerdo la primera vez que hablé al hotel desde el aeropuerto y usted me contestó. Me deslumbró el tono de su voz. ¿Le dije que me parecía muy hermosa?"

Margarita volvió a demorarse en responder: "No, para nada. Me llamó inepta y dijo que este hotel era una porquería, que cómo era posible que su reservación no estuviese registrada. Me arrepiento..." "Pues no debería. Estaba en su derecho de protestar por..." Mauricio la interrumpió: "No pensaba en la reservación, sino en mi amenaza de presentarme en el hotel y llevarla ante el gerente. Si lo hubiera hecho habría tenido oportunidad de conocerla". "No lo creo, entonces mi turno terminaba a las

EXIGEN QUE TROPAS DE GB SALGAN DE IRAK Y AFGANISTAN



Grupos pacifistas se manifestaron ayer en Manchester contra la política exterior del gobierno laborista que encabeza Tony Blair, a quien pidieron que renuncie como primer ministro británico. Más de 50 mil personas condenaron, al mismo tiempo, los planes para modernizar el arsenal atómico nacional y denunciaron que el premier también ha fracasado en el frente interno. La emisora BBC consideró que la protesta del sábado ha sido una de las más grandes de los años recientes ■ Reuters